



Die kulinarischen Köstlichkeiten waren bei den Besuchern besonders begehrt.



Das Duo Infernale spielte vor der Apotheke, die mit einigen Angeboten vertreten war.

Entspannter Bummel mit vielen Angeboten

Passendes Wetter für Italienische Nacht

Von Theo Heitbaum

ASCHEBERG. Ein Sommerabend nach Maß in Ascheberg. Regenschirme blieben daheim. Jacken wurden anfangs um die Hüften gebunden und dann ging es los: Ein Bummel durchs Dorf, ein Stationslauf von Geschäft zu Geschäft. Die Italienische Nacht lockte viele Besucher auf die Straßen, besonders die Angebote zum Essen und Trinken wurden in Anspruch genommen.

27 Geschäftsleute gingen in diesem Jahr mit ihren Angeboten auf die Straße und ließen sich auch in den Läden einiges einfallen. Rabatte lockten zum Kauf, wobei der Bummel und die Aussicht, in Ruhe einen Wein zu trinken auch dazu animierte, den Einkauf auf den nächsten Tag zu verschieben. „Die Leute schauen heute und kaufen morgen“, berichtete etwa Uwe Mörchen vom Schnäppchenmarkt an der Biets. Gegenüber kam Claudia Weber gerade heraus und wedelte mit einer Tüte mit neuen Schuhen.

Zu den Attraktionen zählte auf jeden Fall Schnellzeichner Marcel Bender aus der RTL-Sho „Dating im Dunkeln“. Das Reisebüro Nitsche

hatte ihn ins Dorf gelockt, die Italienische Nacht bereichert und gezeigt, wie das gute Konzept im nächsten Jahr weiter verfeinert werden könnte. Genauso ein Gewinn für die Italienische Nacht waren die roten Stelzenläufer, die mit den Besuchern manchen Schabernack trieben. Ein Gewinn für die Sandstraße war das Duo Infernale, das vor der Apotheke spielte.

Die Besucher trafen aber auch auf viel Bekanntes: Die Strandbar vor dem Geschäft Erkmann, die Bambusbar vor dem Drei-Geschäfte-Haus, der Bierwagen bei Heitmann, die Pizza bei Stiens, Wein vor Neve, eine Autoausstellung vor Bose. Bewährtes wurde nicht geändert, Neues kam hinzu. Etwa ein Zelt des Gashauses Eickholt vor dem Geschäft Niemann, wo Gäste Pfifferlinge mit einem Gutschein aus den WN zu einem günstigeren Preis erhielten. Bei WN-Servicepartner Niemann waren die Westfälischen Nachrichten ebenfalls mit kleinen Geschenken für ihre treuen Abonnenten vertreten.

Mehr Bilder zum Thema in den Fotogalerien auf www.wn.de



Die Stelzenläufer zogen schnell die Aufmerksamkeit auf sich und trieben manchen Schabernack mit den Gästen.

Fotos: hbm



WN-Leser waren gestern bei der Italienischen Nacht im Vorteil.



In den Geschäften wurde teilweise mit Rabatten gelockt.



Überall im Dorf setzten sich Freundeskreise zusammen und genossen Bier, Wein oder auch Cocktails.



Daniela Jürgens hatte Schnellzeichner Marcel Bender engagiert und stand zuerst Modell.